

27.05.2013 | Laufen für den guten Zweck – Xundheitswelt-Mitarbeiter  
beim Firmen-Benefizlauf in Waidhofen

Am 24. Mai 2013 gingen 20 Xundheitswelt-Mitarbeiter beim Firmen-Benefizlauf in Waidhofen an den Start.

Die Strecke umfasste eine Länge von 2,3 km und führte durch die Waidhofner Innenstadt. Ob Laufen, Nordic walken oder Gehen – der Gute Zweck stand im Vordergrund. Das Startgeld aller Teilnehmer, von 5 € pro Person, wurde zur Gänze an zwei Familien aus dem Bezirk Waidhofen gespendet.



*Foto: 1. Reihe: Günther Steininger, Petra Huber, Nadine Blaschko, Petra Grünstäudl; 2. Reihe: Monika Reisinger, Gabriele Schübl, Karin Menhart, Doris Prager, Christina Amon, Michaela Gundacker, Tanja Führer, Melanie Schlemmer; 3. Reihe: Silvia Gattringer, Jessica Dolecal, Maria Höbarth, Maria Bruckner, Monika Laister; 4. Reihe: Benjamin Einfalt*